

Berliner Graffiti schmücken die „Klein-st-e Galerie“

Morgen startet neue Ausstellung im „Goldenen Anker“ in Arneburg / Aufnahmen auch von der East Side Gallery / Vortrag zum Thema

Von Ingo Gutsche

Arneburg • Eine einst für das kommende Jahr geplante Fotoausstellung zieht bereits ab morgen in die „Klein-st-e-Galerie“ in Arneburg ein. Eine moderne Richtung stilistischer Möglichkeiten hält mit „Graffiti und Streetart in Berlin“ Einzug. In Form von DIN A-3-Fotos. Galeristin Adelheid Johanna Preß lädt Neugierige und Kunst-Interessierte zu morgen in das Hotelrestaurant „Goldener Anker“, Elbstraße 17, ein. Ausstellungsbeginn ist um 19 Uhr.

Heinz Israel (Möser) hat abgesetzt. Die Verantwortlichen haben gehandelt. Und zeigen Graffiti- und Streetart-Objekte, um auch den Altkärmern einen



„Graffiti und Streetart in Berlin“ nennt sich die neue Ausstellung in der Arneburger „Klein-st-en Galerie“.

HPSDL-17

kleinen Eindruck von der vielfältigkeit dieser Art zu präsentieren. Die Fotoausstellung entstand im Vorjahr im Rahmen eines Projektes der Anlauf- und Beratungsstelle für ehemalige Heimkinder in Berlin unter dem Titel „Graffitis unserer Stadt“, teilt die Galeristin mit.

Michaela Stiller, Lutz Hänel und André Waaschke haben sich auf Foto-Safari durch die Stadt begeben, um geeignete Motive zu finden. „Die Bilder vermitteln unter anderem einen Eindruck von der bunten Fülle der weltbekanntesten East Side Gallery oder im lebhaften Berliner Bezirk Friedrichshain sowie der unmittelbaren Umgebung im Kiez“, hofft Adelheid Johanna Preß auf viele Besucher. Es würde ihr und den Verantwortlichen keineswegs leicht fallen, aus der Fülle der 60 entstandenen Aufnahmen eine Auswahl für die „Klein-st-e Galerie“ zu treffen. Ergänzt wird die Ausstellungsöffnung durch einen Vortrag von André Frehse, einem weiteren Mitglied des Projektes, der „uns in die Welt der Graffiti und Streetart einführen wird“. Kürzere Videobeiträge werden von ihm kommentiert. Preß freut sich auf einen Austausch mit den Gästen. Es wird auch der Frage nachgegangen: Ist das schon Kunst oder Schmiererei? Die Ausstellung kann bis zum 8. Juli besichtigt werden.

VS 7.5.19